

☆香取郡市小学校陸上大会

「ナイスファイト！ 東っ子！！」

11月2日(火) 千葉県総合スポーツセンター東総運動場で「香取郡市小学校陸上競技大会」が行われました。

前日の雨の影響が心配されましたが、各学校の担当の先生方が早朝から整備をしてくださったおかげで、大会を行うことができました。担当の先生方、ありがとうございました。

選手の皆さんは、東小の代表として、競技面、マナー面ともにとってもよく頑張りました。慣れない雰囲気の中でしたが、横断幕の文字のとおり、「NEVER GIVE UP!」の精神で、全員が各競技で全力を尽くす姿がとても輝いて見えました。また、応援席で、出場する選手を大きな拍手で応援する姿から「チーム東小」の絆を感じました。そして、今大会、女子総合第8位、女子走り高跳び第3位、女子800m第4位となり3枚の賞状をいただくことができました。

選手の皆さんは、大会当日を含め、これまでの活動の中で学んだことを、今後の生活に生かしていってくださることを期待しています。

【緊張気味の出発前】



【競技の様子】





【皆の笑顔から、やり遂げた感が伝わってきます】





↑ 学校に戻ると、児童昇降口に掲示されていました。学校に残っていた6年生が、自主的に作成してくれたとのこと。選手の皆さんは、とても喜んだことでしょう。

このようなことを自主的にできる東っ子の素晴らしさに感動するとともに、改めて、東小のチームワークのよさを実感しました。